

Crítica ácida

Orgullosa e independiente PDVSA nacionalista (1)

Por: **Luis Sánchez Ibarra** | Viernes, 19/05/2023 03:44 PM | [Versión para imprimir](#)

A quienes critican a PDVSA y enjundian a países extranjeros, debemos enterarlos que mientras nuestra empresa petrolera revolucionaria se dedica a ayudarnos con financiamiento socialista, **ECOPETROL** la petrolera colombiana fue denunciada el 14 de mayo 2023 por el Presidente Gustavo Petro a través de su cuenta Twitter. **ECOPETROL** financió en gobiernos anteriores aquellos impopulares cuatrienios demócrata representativos pitiyankys, por la utilización de grupos paramilitares con recursos del Estado colombiano.

Las palabras del mandatario neogranadino se producen tras declaraciones del líder de las Autodefensas Unidas de Colombia, Salvatore Mancuso, desde EE UU donde hace años fue deportado. La JEP Jurisdicción Especial para la Paz en Colombia investiga que la petrolera permitió al grupo irregular AUC de orientación derechista, extraer combustible entre 1990 y 2000 impunemente para la corrupción. El poder de los pitiyankys dio terrenos a los gringos para instalar bases militares y son cómplices de bandidos, delincuentes, forajidos, fantoches, entonces gobernando.

La diferencia con Venezuela es notable por los años de lucha tenaz y valiente que llevamos sin tapujos. "Es un modelo a seguir en la recuperación de toda la capacidad productiva de nuestra industria petrolera. ¿Vamos a depender de alguien en el mundo?, no, nosotros con nuestro propio modelo de inversión y trabajo, con nuestra ciencia y nuestros profesionales, recuperamos paso a paso la capacidad productiva de PDVSA para poner esos recursos al servicio de los derechos del pueblo", palabras del Presidente Maduro Moros.

Con envidia y desesperación manifiestas e ignorantes al hacer política, adversarios al chavismo manipulan lo expresado por el Presidente Maduro y prefieren solazarse siendo adulantes pitiyankis. En las redes ocultan acciones del gobernante venezolano y solicitan eliminarlo, derrocarlo o exterminarlo. En su enjundia contra el gobierno socialista opositores ayudan indirectamente a consolidar al "bigotón indestructible", a quien se refieren con ánimo de burla.

Cuidado si esas expresiones opositoras son pensadas y ejecutadas como trabajo intervencionista destinado a sabotear al Jefe del Estado, e implosionar la revolución bolivariana. Lo de llamar indestructible a Maduro, contrasta con la manera de ser del primer sucesor de Hugo Chávez, el sindicalista y conductor de autobuses del Metro de Caracas, brinda simpatía y humildad en el trato personal, sin dejar de ser avezado dirigente político preparado desde joven y alumno del Comandante Chávez.

Estadounidenses permiten ver al mundo el inmenso rechazo que allá mismo les dan a los guaidiotas y en líneas generales a los adversarios de la revolución bolivariana, ocasionalmente ungidos por el poder gringo de La Casa Blanca en el orbe. Pretendieron y pretenden designar supuestos sucesores emergentes y desalojar al chavismo, alardeando ahora con Dinorah Figuera, otra más de la familia ladronzuela guaidiota durante varios años.

Se topan con la reacción de estadounidenses contra estos figurones de logroño y contra dos recientes presidentuchos gringos Joe Biden y Donald Trump. En los USA están cansados de chamuscados errores tácticos de proguaidosistas hoy lanzados al retrete político. A través del comunicado titulado "No hay lugar para presidentes títeres en la democracia", manifestantes en EE UU realizaron una protesta para darle al tal boss venezolano Juanito Alimaña, la bienvenida que se merecía.

Lucieron carteles que decían: «Guaidó es un ladrón», «Guaidó es un fraude», «Guaidó nunca ha sido presidente», «Guaidó es un traidor», «Guaidó es una farsa». Estadounidenses portando textos insultantes contra la política pitiyanky del autojuramentado y demás politiqueros. "Eres responsable de llamar a EE.UU. a intervenir militarmente, contra su propio pueblo", "Eres firmante de una invasión fallida de mercenarios y un golpe de estado fallido".

Comparte en las redes sociales



Síguenos en Facebook y Twitter



Síguenos en Twitter

Luis Sánchez Ibarra



Más artículos de este autor

Crítica ácida
Derechista LASSO dictador en Ecuador preside gobierno anticonstitucional y misógino

Crítica ácida
Actúan nazifascistas gringos y tú quieres ir para allá

Crítica ácida
Justo el día de la madre 2023 ¡materna intención!

Crítica ácida
Orates de metra es poco las realidades los detectan

Crítica ácida
A pesar de sinsabores, ataques y mentiras Venezuela imparabla

Notas relacionadas

(Cambio económico, cultural, psicosocial)
Venezuela: País Petrolero 1914-2023
Por: Alexander Alvarado Contreras

Lo que queda de La petroquímica de Venezuela
Por: Víctor I. Milano B.

Ministro de petróleo debe ser interpelado por la entrega de condensados a Eni-Repsol

No hay nada democrático en Guaidó, indicó la activista de CodePink para América Latina, Michelle Ellner, al iniciarse un evento presidido por el desprestigiado exdiputado ahora más solo que la una. Con amor y sinceridad prefiero una y mil veces la nueva PDVSA, la que con orgullo e independencia nos defiende a todos sin exclusiones de ninguna especie, ante los ataques arteros y sumamente cobardes del salvajismo pitiyanky o de donde venga, continuaré el tema en el siguiente artículo.

Esta nota ha sido leída aproximadamente **228** veces.

Recomienda esta nota en las redes sociales:



Luis Sánchez Ibarra

Historiador

luissanchezibarra@hotmail.com

Visite el perfil de [Luis Sánchez Ibarra](#) para ver el listado de todos sus artículos en Aporrea.

Noticias Recientes:

Sistema Eléctrico Nacional

Bolívar: SEN Inspecciona trabajos de rehabilitación del comedor en la Central Hidroeléctrica Antonio José de Sucre en Macagua

Expertos confían en crecimiento económico venezolano

Venezuela rechaza ante la Unesco las sanciones coercitivas unilaterales impuestas por EEUU y UE

(VIDEOS) Rusia declara en búsqueda al fiscal de la Corte Penal Internacional que emitió una orden de arresto contra Putin

(Versión de 2023) Primer día de libertad para Rodney Álvarez (desde 2022)

Efemérides del 19 de Mayo: Aniversarios de Ho Chí Minh, José Martí y Malcolm X

(VIDEO) Ecuador: Plazo de 90 días comienza a correr para elegir Presidente y la Asamblea Nacional

"Aplican cayapa para tratar de impedir elecciones sindicales libres en Masisa"

Jean Mendoza: "Hay una componenda entre la empresa, el Estado y la burocracia sindical de la CBST"

Venezuela y Brasil instalan mesas de trabajo para actualizar y fortalecer acuerdos de cooperación

(VIDEOS) AMLO desmiente a la USAID y confirma que sí les dan dinero

Petro: "Latinoamérica vive una crisis en el proyecto democrático"

Luis Chataing difama a Ernesto Villegas: Ministro le pide retirar «infame publicación» o tomará acciones legales

Se inició pago "Bono Guerra Económica" para pensionados

El IVSS informó que fue depositada la pensión correspondiente al mes de junio del año en curso

Encuentran con vida a 49 migrantes secuestrados en México, entre ellos siete venezolanos

Cónyuge de Emmanuel Piñeiro: "Mi esposo murió por asfixia, lo sueltan y cae al piso"

EEUU actualizó proceso de acogida para migrantes de Cuba, Venezuela, Nicaragua y Haití

Gaceta Oficial 42.624 martes 09 de mayo 2023

(VIDEO) Denuncian abuso de autoridad de la policía en Carabobo contra un hombre frente a su esposa e hijos

(VIDEO) Maduro insistió en llamado al sector privado a invertir: "la orden está dada a garantizar toda inversión"

Por: Einstein Millán Arcia

La macolla de PDVSA, otro engaño hacia los jubilados similar al petro

Por: Einstein Millán Arcia

PDVSA no debe ser privatizada. La vieja mitocracia fue incapaz y traidora

Por: Einstein Millán Arcia

Los depredadores biocombustibles

Por: José de Jesús Tejada Maury

Tero de mayo de 2007: la nacionalización de la Faja Petrolífera del Orinoco

Por: Rafael Ramírez Carreño

Auditórium

El triste espejo de Venezuela con sus pantaletas rotas

Por: Edgar Perdomo Arzola

Revise artículos similares en la sección:

[Energía y Petróleo para el Pueblo](#)

(AUDIO) i-ticket ya esta habilitada en el Sistema Metro

Cotización del Dólar en Venezuela este jueves 18 de mayo 2023

A dos (2) meses de ser develada la trama de corrupción que implica a varios entes del Estado
Las 12 Preguntas de Transparencia Venezuela al Ministerio Público

El Sistema Nacional de Orquestas es una obra social y cultural del Estado venezolano
Inces y Fundamusical renuevan convenio de cooperación

Exchanges de bitcoin (BTC) y la privacidad: el nuevo blanco del Departamento de Justicia de EE.UU.

EEUU autorizó fondo de la ONU para Venezuela, las ayudas podrían llegar este mes

21 años de Aporrea.org: Felicitaciones y a seguir aporreando

"Entre Comuneras Nos Cuidamos"
Yaracuy: Comuna Alí Primera brinda atención permanente a la mujer

Noticiero "¡Machete!" N°51: Primer Aniversario de nuestro noticiero popular Machete, 21 Aniversario de Aporrea

Aunque esperan dictamen de la Corte Constitucional
Ecuador: CNE fija 20 de agosto como fecha tentativa para elecciones

Noticiero "¡Machete!" N°50: Movilización del Primero de Mayo en Caracas

Petro se retracta de su anuncio sobre rescate de niños indígenas en la selva colombiana

Presidente Maduro ratifica acompañamiento a trabajadores

(Versión año 2023) Nace Augusto César Sandino (1895)
Efemérides del 18 de Mayo: Españoles recorren costas de lo que sería Venezuela (1499) - Expresidente CAP es encarcelado (1994)

Socialismo y Libertad (SOL), en el Estado Español, felicita a @Aporrea por su #21Aniversario

(VIDEO) Venezuela apuesta por el gas para diversificar su economía

Venezuela defenderá ante la ONU logros en derechos humanos de la mujer

Qué dice la ley de protección de activos en el extranjero que fue aprobada en Venezuela

Seguimos publicando felicitaciones y apoyos por #Aporrea21Aniversario
Consejo Editorial de Tribuna Popular envía saludo fraterno a @aporrea

España: Embajadora de Venezuela presenta cartas credenciales al rey Felipe VI

(VIDEO) Presidente electo de Paraguay promete restablecer relaciones con Venezuela sin condiciones

Presidente Petro se retractó
(VIDEO) Colombia : Encontraron vivos a los 4 niños que habían desaparecido en un accidente aéreo hace 17 días